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Immeuble St-Paul 45, chemin Eardley, Gatineau J9H 4J9 (819) 685-2611 

Immeuble Limoges 19, rue Symmes, Gatineau J9H 3J3 (819) 685-2611 

ecole.village@cspo.qc.ca 

 
Procès-verbal du conseil d’établissement 

16 mai 2023 – 18 h 30  

Immeuble Limoges – Local A-121 
 
 
 
 
Membres présents  

Simon Beaudry, directeur 
Rachelle Ada, directrice adjointe 
Marie-Eve Groulx, parent et présidente 
Frédéric Barbeau, parent 
Cheikh Thiam, parent 
Pascale Fortin, enseignante-orthopédagogue  
Kathryn Béchard-Asselin, enseignante-
orthopédagogue 
Isabel Gauthier, enseignante 
Christine Gévry, enseignante 
Rachel Vincent, technicienne en service de 
garde 
 
 

 

 

Membres absents 

Susanne Trachsel, parent 
Kethlande Pierre, parent 
Benoit Chaussé, parent (substitut) 
Marie-Claude Mallet, parent (substitut) 
Joël Paquette, enseignant (substitut) 
Lisa Lagacé, membre de la communauté 
Yannick Boulay, membre de la communauté 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. Ouverture de la réunion 

 

La réunion est ouverte à 18h31.  

2. Vérification du quorum Le quorum est constaté. 
 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre 
du jour 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
Modifications : 
*  Annulation du mot de la présidente 

*  Annulation du mot de l’OPP 

 
M. Simon Beaudry propose l’ajout de deux points au 
varia : 
1- Changement des sorties du préscolaire 

2- Amendements aux Règles de fonctionnement du SDG 

 
Proposé par : Marie-Eve Groulx 
Secondé par : Frédéric Barbeau 
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4. Intervention du public et des 

membres de la communauté 

 

Pas d’intervention du public ni des membres de la 

communauté. 

 

5. Adoption du procès-verbal du 

18 avril 2023 et suivis 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 
 
Proposé par : Pascale Fortin 
Appuyé par : Christine Gévry 
 
 
Suivis :  

Stationnement du côté du parc Tiberius : 
La Ville a accepté la proposition d’ajouter des panneaux de 
signalisation interdisant l’arrêt du côté du parc. Les 
panneaux sont installés. 

 
Service du traiteur les villageois :  
Le Directeur a rencontré le responsable du traiteur « Le 
Villageois ». Ce dernier a accepté nos commentaires et 
travaille sur certaines améliorations pour l’an prochain. 
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6. Correspondances  
 

Une brochure de campagne de financement (vente de 
chocolat) a été envoyée à l’école, à l’attention du conseil 
d’établissement. 

 

 

7. Décisions : 

a) Planification budgétaire 

2023-2024 

 

 
 

 

 

 

b) Frais chargés aux parents 

2023-2024 

 
 
 
 

 

 
c) Cahiers d’exercices 2023-

2024 

 

 

 

 

 

La direction présente la planification budgétaire 2023-
2024 pour l’année scolaire 2023-2024. 
 
Proposé par : Marie-Eve Groulx 

La proposition est adoptée à la majorité. 

6 en faveur, 1 contre et 1 abstention 
 
 
La direction présente les frais chargés aux parents pour 
l’année scolaire 2023-2024. 
 

Proposé par : Marie-Eve Groulx  

La proposition est adoptée à la majorité.  

5 en faveur, 1 contre et 2 abstentions. 

 

 

La direction présente les cahiers d’exercices pour l’année 
scolaire 2023-2024. 
 

Proposé par : Marie-Eve Groulx 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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d) Listes d’effets scolaires 
2023-2024 

 
 
 
 
 

e) Code de vie 2023-2024 

 
 
 
 
 
 

f) Demande Ville de 

Gatineau – Steven Boivin 

 
 

 

La direction présente les listes d’effets scolaires pour 
l’année scolaire 2023-2024. 
 

Proposé par : Marie-Eve Groulx 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

 

La direction présente le code de vie pour l’année scolaire 
2023-2024. 
 

Proposé par : Marie-Eve Groulx  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

La direction présente une demande de subvention 
adressée au conseiller municipal, monsieur Steven Boivin. 
 

Proposé par : Marie-Eve Groulx 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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8. Informations complémentaires 

 

a) Frais de gardiennage 2022-

2023 

 
 

 
 

b) Comité projet éducatif 

 
 

 
c) Mot de l’OPP 

 

 

d) Mot du SDG 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
Les membres du CÉ ayant des frais de gardiennage à 

réclamer sont invités à le faire d’ici deux semaines afin de 
permettre un suivi du budget de fonctionnement du 

conseil d’établissement. 
 

La direction présente les résultats des sondages des 

élèves. Les travaux du comité se poursuivront à l’automne 
prochain en raison des moyens de pression en cours. 

 

Le point a été retiré de l’ordre du jour. 
 

 

En cette semaine de service de garde, Mme Rachel 

Vincent félicite toutes les éducatrices des deux 

immeubles. Elle est fière de cette belle équipe qui 

travaille avec persévérance et joie de vivre. 

Plusieurs messages ont été reçus de la part des élèves 

ainsi que de la part des parents. Des surprises sont 

distribuées, chaque jour, en cette semaine. 

Plusieurs activités sont prévues tout au long de la 

semaine. 

Monsieur Beaudry profite de cette occasion pour 

souligner le travail de Mme Rachel Vincent et de son 

équipe.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

e) Mot des enseignants 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 
f) Mot de la présidente 

 
 

 
g) Mot de la direction 

La fébrilité de la fin d’année et les examens se fait 
ressentir.  

Les moyens de pression en lien avec les négociations 

syndicales se poursuivent.  

Mille lettres écrites par des élèves de Gatineau ont été 

déposées au conseil municipal pour l’aménagement des 

bibliothèques municipales et la révision de la politique 

culturelle de la ville de Gatineau. 

 

Différentes activités sont vécues par les élèves de 

l’immeuble St-Paul dans le cadre de leurs modules de 

recherche. 

Les élèves des 1re et de 2e année ont réalisé un beau 

tableau collectif inspiré d’un album de jeunesse. C’est 
une belle œuvre d’art. Elle invite les présents à aller le 

voir. 

Les rencontres des parents avec les orthopédagogues 

s’acheminent dans les deux immeubles. 

 

Les finissants se préparent pour les examens du 

ministère. On espère que la grève des transports scolaires 

n’aura pas d’impact sur nos sorties prévues pour la fin 

d’année. La confection de l’album des finissants est en 

cours de préparation. 

 

Les 4e année se préparent pour les examens de la fin 

d’année. Deux groupes classes de 4e année ont passé 

l’enquête TEIMS (Enquête en maths et sciences). On 

travaille sur le module des catastrophes annuelles. 

 

Le point a été retiré de l’ordre du jour. 

 

 

Les 2 et 3 mai se sont déroulées Les Soirées culturelles 

du CSSPO. Deux groupes d’élèves de notre école ont 
participé à cet évènement, sous la supervision de M. 

François. 

 

En collaboration avec les Partenaires du secteur Aylmer, 

nous débuterons le jardin potager; un projet pilote 

auquel participent quelques classes de l’immeuble St-Paul 

et qui est parrainé par Mme Jessica et Mme Kathryn. 

 

On a reçu une partie des polos du personnel, on attend le 

complément de la commande prochainement. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Nous préparons la journée d’activités du 22 juin avec la 

collaboration de l’OPP. Un parent sera en charge de 

coordonner l’activité. 

 

Deux équipes de notre école (garçons et filles) ont 

participé à la finale du basketball du RSEQ. Bien que 

notre école n’ait pas remporté les grands honneurs, les 

deux équipes ont joué d’excellentes parties et se sont 
démarquées par leur esprit d’équipe. C’est une belle 
représentation de notre école. Un coup de cœur pour 
monsieur Dominic et les joueurs. 

 

Notre école a participé au Grand Ménage organisé par la 
ville de Gatineau. En environ 30 minutes, les élèves et le 
personnel ont ramassé plus de 527 livres de déchets aux 
alentours de l’école. C’était une belle activité, pleine de 
joie, qui a permis de démontrer le sentiment 
d’appartenance et l’engagement social de notre école. 
 
On travaille sur les embauches du personnel pour l’année 
scolaire 2023-2024. 
Des séances d’affectation pour les TES, les PEH et les 
éducatrices en SDG se dérouleront entre le 12 et 14 juin. 
 
M. Joël Paquette et un de nos élèves (Victor) ont 
participé à une courte entrevue sur le site de Radio-

Canada dans le cadre du mouvement citoyen pour les 

bibliothèques municipales. 
 
L’activité d’accueil de nos futurs élèves du préscolaire est 
prévue lors de la journée pédagogique du 16 juin en 
avant-midi. 
 
Quatre de nos enseignantes participent à un congrès à 

Sherbrooke (Congrès des Craies et des Mots) qui porte 
sur la lecture et l’écriture.  
 
La conseillère pédagogique a accompagné les 
enseignantes du 2e et du 3e cycle pour revoir les façons 

d’enseigner et d’évaluer l’écriture. 
 
Travaux : L’aménagement paysager près du nouvel 
escalier de l’immeuble Limoges sera complété dans les 
prochaines semaines. Les deux escaliers extérieurs (celui 
menant à la rue Thomas et celui menant au 
stationnement du personnel) seront refaits dans les mois 
à venir. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

Ajout d’une prolongation de 15 minutes supplémentaires 
à la rencontre. 
 
Proposé par : Kathryn Béchard-Asselin 

Appuyé par : Christine Gévry 
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9. Varia 9a) Sortie des élèves du préscolaire 
La direction présente un changement à la sortie prévue au 
Musée de la Nature en raison de la grève des 
transporteurs. Les élèves se rendront au Fun Factor aux 
Galeries d’Aylmer. 
 

Proposé par : Marie-Eve Groulx 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
9b) Modification aux Règles de fonctionnement du 

service de garde 

La direction propose d’indiquer la fermeture du service de 
garde pendant la semaine de relâche. Considérant les 
coûts associés versus le faible taux d’inscriptions, notre 
école n’offre plus de service depuis plusieurs années. 
 
Proposé par : Marie-Eve Groulx 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

 

 

9c) Sortie des élèves de 6e année 

Étant donnée la grève des transporteurs scolaires, la 
sortie au Camp Géronimo a dû être annulée. Les 
enseignantes de 6e année ont donc préparé deux autres 
activités pour remplacer la sortie au camp. 
 
Activité 1 : 
Les élèves de 6e année vivront un atelier d’art (peinture 
fluorescente) chez Loulart École des Beaux-Arts, située au 
78, rue Principale. L’activité se vivra un groupe à la fois, 
les 13 ou 14 juin selon les groupes. Les élèves s’y rendront 
à pied. Les frais sont couverts par les compagnes de 
financement et la contribution volontaire payée par les 
parents en début d’année. 
 
Vote électronique du 2 juin 2023  

Proposé par :  Marie-Eve Groulx  
La proposition est adoptée à la majorité. 
(9 votes en faveur et 1 abstention) 
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Activité 2 : 
Les élèves seront invités à passer une nuit à l’école. Des 
activités seront organisées pendant la soirée 

• Camion de rue pour le souper et barbe à papa 
• Projection d’un film 
• Marche hantée dans le Vieux-Aylmer avec 

monsieur Sébastien (un sous-groupe d’élèves 
intéressés) 

• Divers jeux pendant la soirée 
• Déjeuner le lendemain matin 

Vote électronique du 2 juin 2023  

Proposé par :  Marie-Eve Groulx  
La proposition est adoptée à la majorité. 
(8 votes en faveur, 1 vote en défaveur et 1 abstention) 
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10. Prochaine rencontre La prochaine rencontre est le 13 juin 2023 à 18h30. 
 

 

11. Levée de la réunion La réunion est levée à 20h38. 
 
Proposé par : Marie-Eve Groulx  

Appuyé par : Christine Gévry 
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